

"Albinos Sans Frontières" parle d'un génocide contre les albinos au Burundi

@rib News, 04/01/2011 Le président de l'association Albinos Sans Frontières (ASF) Kazungu Kassim parle d'un génocide contre les albinos au Burundi ces derniers jours. Un 17ème albinos a été tué dans la commune de Gisagara dans la province de Cankuzo, à l'Est du Burundi. « Visiblement c'est un génocide pur et simple. Le gouvernement semble ne pas s'investir dans la lutte contre ce génocide » ; a déploré le président de ASF monsieur Kassim.

Un albinos avait été tué la nuit du nouvel an à Gisagara quand il dormait dans sa famille et des inconnus se sont introduits dans sa maison et l'ont mutilé au niveau du bras. La semaine dernière, un autre albinos avait été tué au centre de dans la province de Mwaro. Mais les bourreaux des deux victimes ne sont pas connus, comme le soulignent des sources policières. « Nous demandons que le gouvernement fasse un effort pour mettre ensemble les albinos et garantir leur sécurité et leur survie » a demandé le président des albinos burundais, Kazungu Kassim. Le porte-parole de la police Pierre Chanel Ntarabaganyi est montré lui aussi préoccupé par la question des albinos et a même demandé au gouvernement burundais de prendre des mesures urgentes pour la protection de ces enfants du pays. Le Burundi ne compte pas beaucoup d'albinos et leur nombre serait au tour d'un millier, répartis sur tout le territoire national. Le nombre total des albinos au Burundi est d'environ 17 et les assassins sont souvent venus des pays frontaliers Burundi, ce qui démontre le caractère régional de ce trafic des membres des albinos. Les membres des albinos avaient été transportés en Tanzanie pour des fins de sorcellerie. Le gouvernement tanzanien avait collaboré avec le Burundi dans l'arrestation des trafiquants mais les assassinats de cette minorité n'ont pas stoppé pour autant.